
                                                              

        
Münster, 03.01.2020 

Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung und Neuwahl des Vorstands 
Skatclub KiepenKerl Münster vom Donnerstag 02. Januar 2020 

Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit  

zu TOP 1:  

Der Vorsitzende Christian Schneider begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet 
nach Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung um 19.30 Uhr die diesjährige 
Mitgliederversammlung. Es sind zu dem Zeitpunkt 31 von 69 Mitgliedern anwesend.  

Alle beschlusserforderlichen TOP werden auf die außerordentliche 
Mitgliederversanmlung am gleichen Ort ab 20:00 verschoben. 

An der Stelle begrüßen wir nach Abstimmung Rolf Giesa als neues Vereinsmitglied. 
Herzlich Willkommen ! 

Folgende Mitglieder sind anwesend: F. Adämmer, K. Barzarnik, A. Brinkhoff, W. 
Busse, P. Franz, H.-J. Friemel, M. Ganschow, R. Giesa, W. Gogoll, A. Heddergott, K.-
H. Heinrich, A. Heister-Schneider, K. Heitmann, J. Jendraczyk, M. John, P. 
Kaltegärtner, P. Klink, J. Kolkmann, B. Koopmann, K. Kuhlmann, M. Kuhlmann, H. 
Pelka, B. Pieper, C. Schneider, B. Schnell, G. Stiebler, B. Uhling, R. Wahl, T. Wehde, 
H.-G. von Wensiersky und K. Woite 

2. Bestellung des Protokollführers  

zu TOP 2:  
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Protokollführer ist W. Gogoll. 

3. Kurzberichte der Mannschaftsführer aus DSkV und ISPA zur abgelaufenen 
Saison  

zu TOP 3:  

Die Mannschaftsführer geben einen Überblick über die abgelaufene Saison. Dabei 
werden die Besonderheiten, Herausforderungen und Leistungen der jeweiligen 
Mannschaften beleuchtet und hervorgehoben.  

4. Bericht des Vorsitzenden zur Vorstandsarbeit und Vereinsentwicklung 

zu TOP 4:  

Christian Schneider gibt einen Überblick über die aktuellen Themen. Im 
Wesentlichen bleibt festzuhalten, dass den Verein neben den sportlichen Erfolgen 
eine solide finanzielle Basis und eine positive Mitgliederentwicklung kennzeichnen. 
Das Engagement einzelner Mitglieder ist hervorzuheben. Schwerpunkte sowie 
Herausforderungen für die zukünftige Vorstandsarbeit liegen in der 
Verteilungsthematik des Ausgabenblockes, der Mannschaftsbildung und der 
Arbeitsbelastung und Arbeitsverteilung im Vorstand.  

Ein weiteres Kennzeichen des Vereins ist sicher auch die große Vielfalt und 
Unterschiedlichkeit unserer Mitglieder. Ziel für jeden ist dabei ein schönes MIT-
EINANDER. Da wir uns im Verein unser „Klima“ selbst schaffen ist JEDER gefordert 
und eingeladen sich positiv einzubringen! Dieses gilt neben unserem Vereinsleben 
auch für unsere Außenwirkung. 

5. Kassenbericht (Kassierer + Kassenprüfer)  

zu TOP 5:  

Bernd Pieper stellt umfangreich und detailliert die aktuelle Kassenlage, den 
Vorjahresvergleich sowie die Besonderheiten dar. In 2019 wurden 
Gesamteinnahmen von 8.530,-- Euro (Vorjahr: 8.674,20 Euro) erzielt, die Ausgaben 
belaufen sich auf 8.194,27 Euro (Vorjahr: 7.431,10 Euro), der Überschuss beläuft 
sich auf 335,73 Euro (Vorjahr: 1.243,10 Euro). Der Kassenbestand per Ultimo 2019 
beträgt 4.274,21 Euro. K. Heitmann bestätigt für die Kassenprüfer die 
ordnungsgemäße Führung der Kasse sowie der Konten. 
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6. Ehrung der „Anwesenheits-Riesen“, Vereinsmeister und Pokalsieger  

zu TOP 6:  

Christian Schneider ehrt die Anwesenheitsriesen sowie die Leistungen der Mitglieder 
in der Vereinsrangliste sowie der Pokalliste. Bernd Pieper übergibt die jeweiligen 
Preise. Als Vereinsmeister 2019 konnte sich UDO GLASMEYER durchsetzen, neuer 
Pokalsieger 2019 ist WERNER BUSSE, alias „Vadder Jans“ – Der Verein und 
Vorstand gratulieren!  

Um 20:03 endet die Mitgliederversammlung. Unmittelbar danach beginnt die 
beschlussfähige außerordentliche Mitgliederversammlung ohne besondere 
Begrüßung. 

7. Wahl des Versammlungsleiters  

zu TOP 7:  

Versammlungsleiter ist Klemens Kuhlmann 

8. Entlastung des Vorstandes  

zu TOP 8:  

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

9. Neuwahlen Vorstand und Kassenprüfer 

zu TOP 9:  

Wahl des Vorstandes (Christian Schneider, Bernd Pieper, Brigitte Uhling, Renate 
Wahl und Wolfgang Gogoll) als Blockwahl 
- Ergebnis: Wahl des Vorstandes mit 1 Gegenstimme, 1 Enthaltung und 29 JA-
Stimmen 

Kassenprüfer: Kornelius Heitmann und Rene Kyek werden für 1 Jahr als 
Kassenprüfer gewählt - Ergebnis: Wahl der Kassenprüfer mit 0 Gegenstimme, 2 
Enthaltung und 29 JA-Stimmen 

10. Vereinsaktivitäten 2020: Sommerfest, Tandemturnier, Deutsche 
Meisterschaften  

zu TOP 10:  
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Christian gibt einen Überblick über die aktuellen Planungen, die Bekanntgabe der 
Termine folgt bis Mitte Februar. 

11. Anträge des Vorstandes 

1. Antrag zur Abstimmung Bezuschussung Vorrunde Pokal ISPA  

Die Fahrtkosten werden für 2 Fahrzeuge pro Mannschaft mit je 0,40 Euro pro km 
(einfache Fahrt Spiellokal Mauritius bis Austragungsort) vom Verein getragen.Das 
Startgeld i.H.v. 90,00 Euro pro Mannschaft wird zunächst vom Verein gezahlt! Sollten 
die Mannschaften Preisgelder gewinnen, ist das Startgeld in voller Höhe bzw. 
anteilsmäßig an den Verein zu erstatten. 

Ergebnis: Annahme des Antrages mit 1 Gegenstimme, 7 Enthaltung und 23 JA-
Stimmen 

2. Antrag zur Abstimmung Bezuschussung Zwischenrunden DSkV 

Vereinsmitglieder, die für den DSkV in der VG 44 gemeldet sind, und für den Verein 
an den LV-Entscheidungen im Einzel, Tandem oder der Mannschaft teilnehmen, 
werden pro Spieler und Teilnahme mit bis zu 15 EUR unterstützt. Die maximale 
Gesamtsumme, die dafür eingeplant wird, beträgt 350 EUR. Reicht dieser Betrag 
nicht aus, wird der Gesamtbetrag anteilig gezahlt. 

Ergebnis: Annahme des Antrages mit 0 Gegenstimme, 7 Enthaltung und 24 JA-
Stimmen 

3. Antrag zur Abstimmung: Testweise Einführung der elektronischen Listenführung 

Der Vorstand beantragt die testweise Einführung der elektronischen Listenführung ab 
Mitte Februar für ca. 6 Wochen. Sollte sich der Testbetrieb bewähren, kann - ggf. 
auch kurzfristig – über die dauerhafte Einführung entschieden werden. Dazu würde 
eine  MV einberufen. 

Ergebnis:  Annahme des Antrages mit 1 Gegenstimme, 3 Enthaltung und 27 JA-
Stimmen 

 4. Antrag zur Abstimmung: Änderung der Spielordnung 

Der Vorstand beantragt, Regelungen für die Preisgeldverteilungen (Vereinsrangliste 
und Pokal) und die Vorgehensweise bei Listenabbruch in die Spielordnung 
aufzunehmen  -  

Ergebnis: Annahme des Antrages mit 1 Gegenstimme, 1 Enthaltung und 29 JA-
Stimmen 
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12. Sonstiges  

zu TOP 12:  

Peter Klink beantragt die Aktualisierung der Kontaktdaten und Info an die 
Vereinsmitglieder. Dem Antrag wird gerne entsprochen, die Aktualisierung folgt. 

 

Wolfgang Gogoll 

Protokollführer 

 

Christian Schneider  

Vorsitzender  
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